
Но прежде чем мы подведём 
итоги этого масштабного события, 
давайте разберёмся, почему наша 
компания непременно должна уча
ствовать в подобных выставках.

RosUpack — самая масштабная 
в России и странах Восточной Ев
ропы площадка, на которой соби
раются предприятия упаковочной 
индустрии. Именно поэтому учас
тие в выставке для многих компа
ний является знаковым. «Во-первых, 
здесь можно получить актуальную 
информацию о конкурентах, — го
ворит начальник отдела внешней 
аналитики Анатолий Тонков, — 
во-вторых, обменяться мнениями 

с коллегами и партнёрами, обсу-
дить ключевые рыночные тенден-
ции, грядущие изменения в упако-
вочной отрасли и просто пожать 
друг другу руки».

Третьей и не менее важной при
чиной посещения выставки яв
ляется поддержание стабильных 
отношений с нашими клиентами. 
«RosUpack — это уникальная воз-
можность встретиться с клю-
чевыми партнёрами, обсудить 
насущные вопросы и перспективы 
дальнейшего сотрудничества, — 
утверждает начальник отдела 
продаж Юлия Третьякова. — При-
сутствие на мероприятии спе-

циалистов смежных подразделений 
позволяет оперативно отвечать 
на интересующие клиентов вопро-
сы. И это очень важно, ведь клиен-
ты чувствуют нашу заинтересо-
ванность в развитии отношений».

Четвёртой причиной участия 
компании в выставке является 
привлечение новых клиентов. 
В этом году ожидания нашей ком
пании оправдались: только по ро
левой продукции поступило более 
40 предложений о сотрудничестве. 
«Спрос на нашу продукцию был 
просто огромным. Продукцией ин-
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Проект «Сила картона» 

Так или иначе каждый сотрудник компании участву
ет в процессе реализации проекта «Сила картона», 
все корпоративные средства информации с перио
дичностью сообщают нам об его промежуточных ито
гах. Лучше один раз увидеть, чем сто раз услышать — 
гласит народная поговорка. Следуя ей, в этом выпуске 
газеты мы представляем небольшой отчёт об одном 
из направлений работы по этому проекту — ремонте 
здания производственного цеха КБЦ № 1.

Закончилась 23-я Международная выставка упаковочной индустрии RosUpack, в работе 
которой активное участие приняла и Группа предприятий «ПЦБК». На этом важном ме-
роприятии свою продукцию представили более 500 компаний из разных стран мира, его 
посетили десятки тысяч людей, а в рамках деловой программы прошло более 10 встреч, 
на которых выступили 100 экспертов. Мероприятие было посвящено упаковке, поэто-
му и на стендах были представлены самые неординарные упаковочные решения: дере-
вянная книга-футляр, каповые шкатулки, упаковочная матрёшка, лазерные станки, 
которые превратят вашу упаковку в произведение искусства, и т. д.

«обед По раСПиСанию» 

Каждый из нас хотя бы раз посетил столовую или 
буфет ПЦБК. Подходишь к линии раздачи, и гла
за разбегаются при виде всевозможных салатов, 
супов, гарниров... Словом, пальчики оближешь! 
Ежедневно с завтрака в центральной столовой 
начинают свой рабочий день порядка 100 чело
век, обедают во всех точках питания предприя
тия 300–350 человек, а буфеты посещают более 
500 человек. Впечатляет? Сегодня о работе наших 
столовых и буфетов нам рассказывает Юлия Вер
холанцева, инженертехнолог общественного пи
тания, замес титель директора по производству. 
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«учения ПродолжаютСя» 

Комплексные учения объектовых и городских сил 
по предупреждению и ликвидации чрезвычайных 
ситуаций проходят в компании в плановом режиме. 
Начальник Штаба гражданской обороны Михаил 
Подчуфаров делится с нами информацией о ходе 
очередных учений и сделанных по их окончании 
выводах.
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RosUpack: 
новые знакомСтва,

новые возможноСти, новые Победы!

новоСти отраСли

Предприятия целлюлозно-бумажной отрасли в настоящее время постоянно мо-
дернизируются. Для нашей компании важно держать руку на пульсе, именно по-
этому мы всегда в курсе всех изменений, происходящих у конкурентов.

Сам-дайджеСт

Как правило, наши активные молодые сотрудники сво-
бодное от непосредственной работы время проводят 
на свежем воздухе. При этом они не только отдыхают, 
но и одерживают спортивные победы, участвуют в бла-
готворительных акциях и конечно же общаются.
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и мониторинг конкурентной среды, 
отслеживание тенденций развития 
отрасли и переговоры руководи
телей с ключевыми партнёрами, 
демонстрация достижений и но
вых продуктов и укрепление отно
шений с действующими клиентами 
и дистрибьютерами.

Таких результатов добиваются 
лишь сильные компании с профес
сиональными командами, благо
даря которым производство ста
новится главенствующим в нашей 
отрасли. Мы благодарим каждого, 
кто принял участие в организации 
работы выставки и стал частью на
шей большой победы!

Мария Константинова

бумажник развитиеВместе к успеху! Информационный вестник. Июль, 20182

доСтойная награда

давайте жить лучше!

На пленарном заседании Зако
нодательного собрания Пермского 
края спикер краевого парламента 
Валерий Сухих вручил почётную 
грамоту президента России предсе
дателю комитета по государственной 
политике и местному самоуправ
лению Законодательного собрания 
Пермского края Александру Бой-
ченко за активную законотворчес
кую деятельность и многолетнюю 
добросовестную работу. Распоряже
ние о поощрении Владимир Путин 
подписал 4 мая 2018 года.

Пресс-центр

В 1952 году в пункте 1а приказа 
министра бумажной и деревообра
батывающей промышленности СССР 
№ 132 «О строительстве Лёвшин
ского древесномассового завода» 
было прописано: «Осуществить 
в 1952 году строительство двух од-
ноэтажных временных общежитий 
жилой площадью 320 кв. м для  ра-
бочих, трёх типовых двухэтажных 
брусчатых восьмиквартирных до-
мов и одного двухэтажного общежи-
тия и развернуть строительство 
трёх восьмиквартирных двухэтаж-
ных брусчатых домов этого же 
типа». Так было положено начало 
новому посёлку бумажников. И уже 
в 1953 году появились улицы Бумаж
ников, Корсуньская, Мозырьская, 
Сестрорецкая... Сегодня посёлок Го
лованово насчитывает 19 улиц в сво
ём составе и 11 тысяч населения.

Этот тихий, уютный, но уже 
далеко не современный уголок 
Перми нуждается в ремонте и бла
гоустройстве. Поскольку большая 

тересовались и отечественные 
потребители, и иностранные. 
Крупные предприятия расспраши-
вали о линейке специального кар-
тона с защитными свойствами 
под торговой маркой RCB «Стой-
кий картон» (влагопрочном, жиро-
стойком, огнестойком), — уверяет 
помощник генерального директо
ра Алексей Меркурьев. — На вы-
ставке мы ещё раз убедились, что 
качество нашей целлюлозной бу-
маги достаточно высоко и на рын-
ке о пермском комбинате хорошо 
отзываются».

Ключевым событием выстав
ки для ПЦБК стал традиционный 
День клиента, во время которого 
ведущие специалисты компании 
рассказали о своих достижениях как 
на производстве, так и в ITсфере.

С докладом «Расширенная от
ветственность производителя 
в час ти переработки гофроупа
ковки» выступил коммерческий 
директор Игорь Синицын. «Из-
менилась выставка — её направ-
ленность. Сейчас мы встречаемся 
с клиентами как старые добрые 
друзья. Мы уже не ищем друг дру-
га в мире бизнеса (бизнес уже по-
строен), мы обсуждаем новинки, 
совместные планы по развитию. 
Изменился и сам клиент. Он уже 
много знает, мы его успели на-
учить многому, он уже и сам экс-
перт. Это здорово. Сейчас время 
первых, и меня очень радует, что 
наша компания традиционно яв-
ляется локомотивом инноваций, 
в её стенах рождаются многие 
уникальные продукты, — расска
зывает Игорь Синицын. — Возьмём 
хотя бы огнестойкий картон: се-
годня это кажется чудом, а завтра 
будет применяться повсеместно. 
Выступая со своим докладом, я ста-
рался донести до представителей 
бизнеса информацию о принципи-
альных изменениях в реформирова-
нии экономической модели в части 
обращения с отходами в России, 
когда сплав экономики и экологии 
создаёт основу для устойчивого 
развития общества и циклической 

экономики. Равнодушных не было. 
Будем продолжать в том же духе».

Кроме деловых программ и пере
говоров в рамках выставки RosUpack 
состоялась торжественная церемо
ния 7го Международного конкурса 
на лучшую упаковку PART Awards. 
Экспертами премии Группа предпри
ятий «ПЦБК» была признана победи
телем в номинации «Производитель 
года», а гофроящик, представленный 
на конкурс, — лучшим в категории 
«Транспортная тара». Это ещё раз 
доказывает, что наша компания за
нимает лидирующие позиции в от
расли, а продукция ПЦБК является 
востребованной у производителей.

Сегодня выставка RosUpack — 
это маркетинговые коммуникации 

RosUpack: 
новые знакомСтва,

новые возможноСти, новые Победы!
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часть жителей работает в Перм
ской целлюлознобумажной ком
пании, в ПЦБК была разработана 
программа по благоустройству по
сёлка с выделением необходимых 
на это денежных средств. Про
граммой предусмотрены такие 
виды работ, как:

– установка и обустройство дет
ских площадок;

– ограждение придомовых тер
риторий;

– обустройство парковочных 
мест;

– ремонт цоколей;
– ремонт отмосток.
При отборе домов для участия 

в программе будут учитываться сте
пень активности взаимодействия 
советов домов с управляющими 
компаниями и процент собираемос
ти платы за услуги ЖКХ по итогам 
второго полугодия 2018 года.

ООО «Головановская
 жилищная служба»

учения ПродолжаютСя
Комплексные учения объектовых и городских сил по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций проходят в компании в плановом режиме.

В конце июня, согласно легенде, 
на объектах ТЭЦ произошла авария 
на газопроводе высокого давления 
ГРП, приведшая к факельному горе
нию на задвижке. В результате ин
тенсивного теплового воздействия 
произошёл разрыв вертикального 
шва резервуара с аммиачной водой, 
расположенного рядом с местом по
жара. Создалась угроза заражения 
территории предприятия и химичес
кого поражения сотрудников.

В результате пожара пострадал 
один работник. Сильное задым
ление распространилось на ТЭЦ, 
что потребовало немедленной эва
куации работников.

Сигнал о ЧС поступил на пост 
диспетчера предприятия, который 
поднял по тревоге караулы ПСК 
и ЧОП «РИФ», здравпункт. Были опо
вещены руководители предприя
тий, службы быстрого реагирова

ния. По решению председателя КЧС 
и ПБ сообщение об аварии было на
правлено в газоспасательный отряд 
«Союзспас» города Перми.

На оперативном совещании шта
ба по ликвидации ЧС было приня
то решение локализовать горение 
на газопроводе силами ПСК, спе
циалистами газовой службы и ре
монтниками ТЭЦ, также исполь
зовать силы ПСК для ограничения 
разлива аммиачной воды, создав 
пенное обвалование вокруг резер
вуара, а устранение разрыва свар
ного шва возложить на аварий
носпасательное подразделение 
газоспасателей города Перми.

Прибывшие к месту аварии опе
ративные подразделения немедлен
но приступили к боевому развёрты
ванию сил и средств. В частности:

— начальник смены ТЭЦ Ольга 
Чупряева организовала эваку

ацию сотрудников;
— противопожарное звено ТЭЦ 

(командир — старший машинист 
Руслан Гафуров) развернуло линию 
с подачей воды;

— караул ПСК (начальник карау
ла — Сергей Федосеев), установив 
автомобиль на пожарный гидрант, 
подал два ствола на охлаждение за
движек, создав водную завесу;

— дежурный фельдшер оказала 
первую помощь пострадавшему;

— бригада ремонтников, пере
крыв подачу газа, приступила к лик
видации последствий аварии.

До прибытия газоспасателей 
были ликвидированы послед
ствия пожара и ограничен разлив 
аммиачной воды. Это ускорило 
действия личного состава подраз
деления газоспасателей по полной 
ликвидации аварии на объектах, 
прилегающих к ТЭЦ.

Проведённое комплексное 
уче ние послужило дальнейше
му совершенствованию действий 
специальных подразделений пред
приятий и взаимодействию с сила
ми городской подсистемы по пре
дупреждению и ликвидации ЧС.

Все участники учений получили за
служенные положительные оценки.

При этом было выявлено, что 
информация о ЧС не всегда была 
оперативной, не все руководители 
были оповещены о произошедшей 
аварии, не все сотрудники были 
эвакуированы из зоны ЧС, была 
локализована не вся территория 
аварии.

Тем не менее, все основные зада
чи, поставленные перед участника
ми учений, были выполнены.

Михаил Подчуфаров, начальник 
Штаба гражданской обороны
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Проект «Сила картона»: на очереди кровля

Конструкция кровли цеха состо
ит из стропильных железобетонных 
ферм с покрытием из ребристых плит, 
расположенных в сорок одном про
лёте здания. Именно их и предстоит 
заменить в первую очередь. Первые 
два пролёта экспериментально были 
разобраны в мае с помощью автомо
бильного крана на участке цеха, где 
не отмечается постоянное присут
ствие технологического персонала. 
Необходимо было понять, сколько 
времени уходит на демонтажные ра
боты, каковы дефекты бетонных кон
струкций, увидеть возможные риски 
при демонтаже, так как дальнейшая 
работа должна проходить над дей
ствующим оборудованием и работаю
щими в цехе людьми.

В данное время уже отработана 
схема организации работ по демон
тажу, последующему ремонту стро
пильных ферм и устройству нового 
кровельного покрытия. «К монтажу 
кровельного покрытия на сегодняш-
ний день готовы пять пролётов, и 
на них начинают монтировать но-
вые прогоны из металлоконструк-
ций. Перед нами стоит задача завер-
шить работы по ремонту кровли 
до начала работ по модернизации 
картоноделательной машины. По-
нятно, что сроки сжатые. Но мы 

и Снова модернизация
Самые интересные новости — 

это новости о расширении объёма 
производства на предприятиях 
российской целлюлознобумажной 
отрасли. В этом году Петербургский 
международный экономический 

тажем кровли разбираются две 
венткамеры с обеих сторон цеха. 
Вместо них будут установлены 
агрегаты теплорекуперации. Это 
вентиляционное оборудование 
нормализует микроклимат в цехе 
и обеспечит подготовленным при
точным воздухом технологичес
кую вентиляцию. Ремонт кровли 
в самом разгаре. Помогает даже 
погода. Далее по плану — ремонт 
колонн и подкрановых балок с за
меной рельсов в цехе, ремонт и пе

В настоящее время в рамках реализации проекта «Сила картона» активно производится замена покрытия кровли цеха КБЦ № 1. Работа по при-
ведению строительных конструкций производственного здания к нормативному состоянию является подготовительной при модернизации кар-
тоноделательной машины КП-06.

Новости отрасли

стараемся...» — рассказывает руко
водитель службы по ремонту зданий 
и сооружений Сергей Цепелев.

На кровле в районе мокрой части 
будет размещена кровельная вытяж
ная вентиляция — шесть вытяжных 
вентиляторов, которые будут отво
дить влажный воздух наружу. Так
же будет проведена реконструкция 
технологической и общеобменной 
вентиляции, которая значительно 
улучшит микроклимат в цехе.

Сейчас одновременно с демон

форум, прошедший в мае, принёс 
вести о крупных инвестициях и мо
дернизации. Во время форума мно
гие компании сумели заключить 
важные соглашения, а компании 
SFT Group и «Архбум» сделали са
мые громкие заявления.

Проект 
С объёмом инвеСтиций 

в 3,4 млрд рублей
Компания SFT Group построит 

на территории Алексинской бумаж
нокартонной фабрики в Тульской об
ласти завод по производству гофро
картона и гофроупаковки стои мостью 
3,4 млрд рублей. Согласно проекту, 
объём производства упаковки для то
варов народного потребления завода 
будет равняться 310 млн кв. м в год. 
Как утверждают в компании, будут 
созданы 200 рабочих мест.

займ на Сумму 
500 млн рублей

Экспертный совет Фонда разви
тия промышленности предоставил 
АО «Архбум» займ на льготных усло
виях на сумму 500 млн рублей для ре
ализации второго этапа программы 
модернизации истринского филиала 
компании. В рамках проекта «Архбум» 
планирует установить дополнитель

ные линии по производству гофро
упаковки, закупить оборудование 
для нанесения полноцветной печати 
на рельефные материалы и увеличить 
в два раза площадь склада готовой 
продукции в истринском филиале. 

о раСширении 
и развитии

Задачи по расширению про
изводства поставили перед со
бой не только лидеры рынка, но 
и компаниисередняки. Например, 
белгородская «Гофротара» вложит 
в это дело 857 млн рублей. Компа
ния инвестирует строительство про
мышленных площадок в Белгороде 
и Шебекино, чтобы более чем в два 
раза увеличить показатели выпуска 
бумаги, картона и гофроупаковки. 
В частности, к 2020 году «Гофротара» 
намерена увеличить объём ежегод
ного выпуска качественной бумаги 
и картона с 31,5 тыс. до 74 тыс. тонн, 
а гофроупаковки — с 92 млн 
до 164 млн кв. м. Компания планиру

ет вложить 443 млн рублей в модер
низацию действующего оборудова
ния на обоих заводах и ещё 414 млн 
рублей в создание новых мощностей 
на площадке в Шебекино. Большую 
часть капиталовложений (589 млн 
рублей) «Гофротара» планирует при
влечь в качестве кредитов.

наша Сила 
в «Силе картона»

Как видно из всех предыдущих 
новостей, наши конкуренты не сто
ят на месте. Но и мы пристально 
следим за происходящим и готовы 
к изменениям. Чтобы оставаться 
в числе лидеров отрасли, ПЦБК 
в этом году продолжит реализацию 
своего модернизационного проек
та «Сила картона», который позво
лит компании в 1,5 раза увеличить 
объём перерабатываемой макула
туры и существенно нарастить вы
пуск готовой продукции.

Ведущий рубрики Антон Суркин

репланировка помещений цеха.
Работы по другим частям проек

та также идут своим чередом.
Ведутся работы по освобожде

нию складских помещений. В них 
будет размещено оборудование. 
Макулатура пока будет храниться 
на улице. Но это не бесхозяйствен
ность, а продуманный шаг. Так по
сле запуска машины не придётся 
лихорадочно искать сырьё и не ску
пать его по максимальным ценам.

Уже прибывают первые маши

ны с оборудованием из Европы. 
Для удобства работы монтажников 
придумана специальная система 
кодировок и ярлыков, которыми 
будут снабжены все узлы машины. 
Стоит задача продумать и логисти
ку демонтажа, чтобы было чёткое 
понимание, что будет складываться 
и где. Одно должно быстро увозить
ся, другое так же быстро завозиться 
в цех. Время на монтажные работы 
строго регламентировано.

По проекту РПО предстоит боль
шой этап подключения оборудования 
Kadant к узлу роспуска. Новую линию 
осталось ввести в рабочий процесс.

В следующих выпусках газе
ты и на корпоративном портале 
мы будем знакомить читателей 
с другими направлениями работы 
по проекту «Сила картона».

Пресс-центр

Вид цеха снаружи по замыслу архитекторов

Каждое утро начальник КБЦ № 1 Дмитрий Душаускас 
и его заместитель Алексей Субботин начинают с обсуждения деталей проекта

Так будет выглядеть цех после ремонта
Таким профлистом будет 

закрыта новая кровля

Сергей Цепелев всегда в курсе дел 
на строительной площадке

Отремонтированные фермы 
обес печат прочность всей конструкции

Новые элементы конструкции крыши
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В июне в акватории Сайгатского 
залива прошёл XI Открытый чемпи
онат города Чайковского по гребле 
на лодках класса «Дракон», посвя
щённый празднованию Дня города и 
Дня России. В нём приняла участие и 
команда Союза активной молодёжи 
ПЦБК под названием «Сила дракона».

«Наша команда греблей на лодках 
класса ''Дракон'' занимается толь-
ко второй год. Мы оценили этот 
прекрасный командный вид спор-
та, — рассказывает специалист 

Всё началось с того, что Группа 
предприятий «ПЦБК» поддержа
ла праздничную акцию «Запусти 
звезду» благотворительного фонда 
«ДедМорозим». Из нашего картона 
неравнодушные горожане и сотруд
ники различных крупных компаний 
своими руками сделали золотистые 
звёзды и птиц, ставших центром при
тяжения финального меропри ятия 

Во время футбольных баталий 
в рамках Чемпионата мира по футбо
лу САМовцы стали организаторами 
соревнований по минифутболу 7×7 
среди структурных подразделений 
ГП «ПЦБК». Соревнования проходи
ли в течение двух дней на стади онах 
«Бумажник» и СОШ № 79. В них при
няли участие команды ЦЦВВ, ГЦ № 1, 
ГЦ № 2, ТЭЦ, КБЦ № 1, КБЦ № 2, управ
ления, электроцеха и ОГМиКо. Игры 
первого этапа собрали наибольшее 
количество игроков и зрителей, ко
торые пришли поболеть за свои ко
манды. Свидетелями и участниками 
бескомпромиссной борьбы на ста
дионе «Бумажник», например, стали 
более ста человек. 

По итогам первого дня опреде
лились фавориты: из группы А — 
команды ТЭЦ и ГЦ №1, из груп
пы Б — ОГМиКо и управления.

«Сила дракона»

Пцбк Поздравила Пермь 
картонными чудеСами

у наС Свой чемПионат По футболу!

обед По раСПиСанию!САМ-дайджест

Вместе к успеху!

Вместе к успеху!

Информационный вестник. Июль, 2018

нагрузкой, появившейся в связи 
с проектом «Сила картона», — чис-
ло посетителей в его столовой 
увеличилось до 200–250 в сутки.

В часы обеда в столовых ожив-
лённо: выстраиваются очереди, 
время «Ч» наступает для поваров, 
которые выходят на линии раздачи. 
И главные помощники здесь — тер-
пение, понимание и чувство юмора, 
ведь все посетители разные, каждый 
со своими запросами и предпочте-
ниями. Радостно, что мы научились 
справляться со сложными ситуаци-
ями. Мы РАБОТАЕМ ДЛЯ ВАС!»

кроме обедов…
«В течение года сотрудники сто-

ловых помогают проводить корпора-
тивные мероприятия, вечера для ве-
теранов, спортивные и новогодние 
вечера, праздники по индивидуаль-
ным заказам от цехов и т. д. Словом, 
коллективы столовых стараются 
и добиваются успеха благодаря сла-
женной работе на благо ПЦБК».

об иСходном Сырье
«Огромное внимание уделяется 

исходному сырью. Продукты за-
купаются только у проверенных 
годами поставщиков. Выбраны те 
из них, кто предлагает наиболее 
качественную продукцию по мини-
мальной цене. Очень важна и перио-
дичность поставок, которая долж-
на гарантированно обеспечивать 
свежесть охлаждённого мяса, рыбы, 
овощей... В сезон радует зеленью и 
огурцами наш тепличный комплекс. 
Так что сами понимаете: испорчен-
ные продукты на стол не попадут».

о молоке
«В январе 2018 года мы сменили 

поставщика спецжиров (молока). 
При выборе поставщика учитыва-
лись критерии натуральности и 
экологичности продукта. Выбор пал 
на небольшую ферму индивидуаль-
ного предпринимателя И. В. Благо-
ва в Ильинском районе, работники 
которого не используют никаких до-
бавок и имеют добрую многолетнюю 
репутацию. Естественно, чтобы 
реализовать такое молоко, нужна 
особая скорость работы, ведь срок 
годности натурального пастеризо-
ванного молока не может превышать 
36 часов. При этом нужно учитывать 
время на транспортировку и условия 
хранения партии продукции в пути.

Мы рады, что большинство со-
трудников, получающих продукт, 
оценили его преимущества. А побы-
вав на самой ферме, мы отметили, 
что она оснащена соответству-
ющим оборудованием, все санитар-
ные условия выполняются, молоко 
пастеризуется. Ещё раз подчеркнём, 
что молоко всё-таки лучше нату-
ральное и закупается оно для того, 
чтобы вы употребляли его в переры-
вах в течение смены, иначе его полез-
ный эффект просто не достигается, 
а сам продукт портится».

ПоСлеСловие
Народная мудрость гласит: чело

век должен есть, чтобы жить. В ста
рину ведь как хорошего работника 
определяли? Смотрели, как он ест: 
хорошо, с аппетитом ест — брали 
на работу, если нет — не брали. Вот 
говорят: поел — сердцем подобрел. 
И правда, правильный обед — залог 
хорошего самочувствия и добро
го здоровья. Обедайте в столовых  
и буфетах предприятия! Для этого 
делается очень много. И дай бог 
здоровья тому, кто кормит, а вдвое 
тому, кто хлебсоль помнит!

группы по проекту «ТОРО» Нина 
Носкова. — Команда выбрала дис-
танции разной длины: 200 м и 500 м. 
Лично я буду вспоминать вторую 
дистанцию. Почему? Потому что 
именно на этой дистанции я была 
в роли барабанщика-заводилы и 
получила огромное количество не-
передаваемых ярких эмоций».

По итогам соревнований «Сила 
дракона» заняла почётное третье 
место по четырём категориям и при
везла в копилку САМ четыре кубка.

акции — карнавального шествия 
«Пермь чудесная». Под ритмичную 
музыку праздничная колонна про
демонстрировала пермякам танец, 
который символизировал полёт доб
рых дел и сопровождался громкими 
и яркими взрывами хлопушек.

ПЦБК в этом благотворительном 
проекте представляли активисты 
Союза активной молодёжи.

Самое интересное зрелище раз
вернулось на стадионе СОШ № 79, 
где прошли полуфинальные встре
чи. В матче за третье место встреча
лись команды ТЭЦ и ГЦ № 1. Со счё
том 2:0 победила команда ТЭЦ. 
В финале между командами управ
ления и ОГМиКо развернулась на
стоящая спортивная борьба, исход 
которой определила серия пеналь
ти. В результате со счётом 3:2 побе
ду одержали механики. Молодцы!

Командыпризёры получили 
в подарок официальные мячи про
шлогоднего Кубка конфедераций, 
который, как и нынешний чемпи
онат мира, проходил в России.

САМ благодарит участников чем
пионата за яркую игру, а болельщи
ков — за активную поддержку!

Ведущая рубрики 
Мария Константинова

бумажник4

Каждый из нас хотя бы раз посе
тил столовую или буфет ПЦБК. Сегод
ня о работе этих точек питания нам 
рассказывает инженертехнолог об
щественного питания, заместитель 
директора по производству Юлия 
Верхоланцева. 

оСобое меСто 
на ПредПриятии

«Столовая на предприятии — 
один из значимых имиджевых фак-
торов и показатель заботы рабо-
тодателя о своём коллективе.

В 2011 году цех питания, в пяти 
точках которого сегодня трудят-
ся более тридцати сотрудников, 
вышел из состава ПЦБК. Нашим 
подрядчиком вот уже четвёртый 
год является индивидуальный пред-
приниматель Д. В. Белин. К нему мы 
предъявляем самые высокие требо-
вания, и он делится с нами всеми се-
кретами своего мастерства.

Не менее требовательны мы и 
к поварам. Для их творчества, может 
быть, здесь и нет такого простора, 
как в кафе или ресторанах, но от-
ветственности много. Они должны 
знать пристрастия своих посети-
телей, стараться вкусно кормить, 
при этом уделять особое внимание 
ассортименту, энергетической цен-
ности и качеству блюд, соблюдая все 
технические нормы и правила».

как удаётСя угодить вСем?
«Составляя меню, мы учитываем, 

прежде всего, пожелания людей: кто-то 
предпочитает мясо, кто-то — пти-
цу, а кто-то — вегетарианскую 
пищу, печём сдобу, хлеб. Мы учиты-
ваем и тот факт, что многие завод-
чане заняты в непрерывном произ-
водственном процессе и не имеют 
возможности покидать свои рабо-
чие места, поэтому в будние дни 
у нас работают три буфета. В них 
можно купить практически то же, 
что и в центральной столовой: 
салаты, мясные блюда, рыбу, бу-
терброды, кондитерские изделия, 

Вот они, наши кормилицы!

Дмитрий Белин 
и Юлия Верхоланцева

В предвкушении вкусного обеда

чай, кофе... А ещё в них можно приоб-
рести различные полуфабрикаты 
и заказать выпечку, которая у на-
шего пекаря Екатерины Зайцевой 
пользуется особым спросом. Рабо-
таем, как говорится, с колёс. Осо-
бенно горячая пора наблюдается 
перед праздниками — приходится 
трудиться даже ночью».

о коллективе
«Труд повара нелёгкий. Многие 

могут приготовить блюдо дома, 
но не каждый осилит аналогичную 
работу на предприятии, на кото-
ром трудятся несколько тысяч че-
ловек. Одно дело — приготовить 
голубцы или борщ на семью из трёх 
человек, другое — на три-четыре 
сотни. Да и ритм и условия рабо-
ты на кухне не каждый выдержит.

Коллектив у нас сейчас стабиль-
ный: укоренились повара, которые 
умеют готовить не только техно-
логически верно, строго соблюдая 
рецептуру, но и с любовью и искрен-
ним удовольствием. Это важно! 
Это чувствует посетитель! Вот 
поэтому блюда, которые они гото-
вят, так нравятся заводчанам!

Повара вносят весомый вклад 
в производственную деятельность, 
ведь какой работник сможет хоро-
шо трудиться, вкусно не пообедав.

Особо хочется отметить кол-
лектив столовой цеха гофротары 
№1. Это один из самых опытней-
ших коллективов — настоящий ко-
рифей общепита ПЦБК. Он сегодня 
успешно справляется с серьёзной 


